Premier ministre en novembre 1982, il devenait le plus jeune Chef de gouvernement de l'histoire néerlandaise.

Il sera accompagné de son ministre des Affaires étrangères, M. Hans Van Den Broek.

Relations Canada—Communautés européennes

Les Communautés européennes (CE) regroupent trois communautés distinctes, soit la Communauté économique européenne (la CEE ou Marché commun), la Communauté européenne de l'énergie atomique (Euratom) et la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA). Ces trois communautés ont été créées en 1951 (CECA) et 1957 (CEE et Euratom) par les Six (France, Italie, Belgique, Luxembourg, Pays-Bas et RFA). Le Royaume-Uni, le Danemark et l'Irlande s'y sont joints en 1973, suivis par la Grèce en 1981 et l'Espagne et le Portugal le 1^{er} janvier 1986. Les échanges commerciaux des CE représentent le cinquième du commerce mondial (presque le tiers si l'on compte le commerce intra-communautaire), comparativement à une tranche d'environ 3,3% pour le Canada.

En 1985, les échanges commerciaux entre le Canada et les CE se sont chiffrés à \$16,9 milliards, une augmentation de 11,7% par rapport à 1984. Les CE constituent notre deuxième partenaire commercial au niveau mondial. L'année dernière, les exportations canadiennes vers ce marché ont baissé légèrement (de 5,1%) tandis que nos importations se sont accrues de 25,8%, résultant en un déficit de \$3,8 milliards. Cette nouvelle tendance vers les déficits commerciaux (\$1.3 milliard en 1984) fait contraste avec les surplus commerciaux traditionnels qui représentaient, en moyenne, \$1,3 milliard depuis 1974. En se fondant sur les statistiques pour l'année 1983, les CE demeurent notre deuxième plus grande source d'investissements (\$12 milliards) et le deuxième plus important marché pour les investissements canadiens à l'étranger (près de \$2 milliards).